
４年生になって始まった委員会
４年生になって始まった委員会活動｡
今回は給食委員さんについて紹介します｡

給食委員さんは季節に合わせて給食ポスターを作ったり給食室
で全クラス分の食缶を受け取ったりしています｡
給食委員さんは
｢みんなが前期よりたくさん食べてくれるようになっ
た｣と言っていました｡
みんな休み時間には委員会活動をしていて、どの委
員会も学校のために頑張っています。
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